

Neuer Mannschaftstransportwagen für die Feuerwehr Schwetzingen tritt dem Verein der Metropol-Card-Bibliotheken bei

Der Gemeinderat hatte gestern lediglich zu zwei Tagesordnungspunkten abzustimmen. Erwartungsgemäß schnell war der öffentliche Teil nach nur zwanzig Minuten beendet.

Der erste Punkt: Die Freiwillige Feuerwehr erhält einen neuen Mannschaftstransportwagen. Der Auftrag in Höhe von insgesamt 73.423 EUR für Lieferung und Montage ging an die Firma Blickle & Scherer aus Karlsruhe. Das neue Fahrzeug ersetzt den 15 Jahre alten bisherigen Mannschaftstransportwagen, der nun gegen Höchstgebot verkauft wird. Wie Bürgermeister Elkemann in der Sitzung ausführte muss beim Kauf leider auf die sonst übliche Bezuschussung aus dem Feuerwehretat des Landes verzichtet werden, da die Mittel zur Zeit vorrangig für den Ausbau der Landesfeuerweherschule verwendet werden und zusätzlich rund 4 Mio. EUR zur Finanzierung in den allgemeinen Landeshaushalt flossen. Die Räte stimmten bei einer Enthaltung mehrheitlich für die Anschaffung.

Dass die Stadtbibliothek Schwetzingen die so genannte „Metropol-Card“ für die online Ausleihe einführen wird, hatte der Gemeinderat bereits im Herbst 2011 entschieden. Gestern votierte er dann noch einstimmig dafür, dem Verein der Metropol-Card-Bibliotheken beizutreten, der am 17. Oktober 2014 neu gegründet wird. Im Verein werden alle beteiligten Kommunen vertreten sein. Die Mitgliedschaft beträgt für Schwetzingen jährlich 2.000 EUR. Für die nötigen Investitionen in den Bestand der digitalen Medien fallen jährlich circa 2.000 EUR an. Die laufenden Betriebskosten pro Jahr schlagen noch einmal mit rund 1.500 EUR zu Buche. Dafür, so Oberbürgermeister Dr. René Pörtl, sei der neue Service der Metropol-Card für die Nutzer/innen beachtlich.

Alle Vorlagen und Beschlüsse sind auch im Internet unter <http://ratsinfo.schwetzingen.de> nachlesbar.